

La mort pour parrain

Heinrich Von Wlislöcki

José Corti

La rose et le musicien

Thème

La Mort bernée. Le don du métier de médecin. La durée de la vie déterminée par la lampe à huile.

Résumé

Un pauvre homme ne trouve pas de parrain pour son nouveau-né. La Mort se propose et offre en cadeau de baptême la fonction de médecin à son filleul : Quand elle se tiendra au pied du malade celui-ci vivra, à la tête du malade, celui-ci mourra. Cela apporte la prospérité au filleul. A l'approche de sa propre mort, l'homme interroge la Mort: comment sait-elle qu'un individu est sur la fin? La Mort emmène l'homme dans son domaine. Là se trouve la lampe de chacun, qui s'éteint lors de la fin. La Mort accède à la demande de l'homme de voir la lampe de son père mort depuis longtemps. Pendant que la Mort va chercher cette lampe l'homme remplit sa propre lampe avec l'huile des lampes voisines. Il rentre chez lui guéri et vit heureux encore longtemps.

Contes liés

La mort marraine

Le médecin et la mort

Le filleul de la Mort

Une femme méchante est pire que la mort

Le compère de la mort

Public

Grands enfants, Ados, Adultes